

ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ

## «Нарьянмарнефтегаз»

№ 8/11 Дата/ Date 21.08.2009 Руководителю предприятия

на № \_\_\_\_\_ от/ from \_\_\_\_\_ To: Company Manager

Уважаемые господа!

Dear Gentelmen,

В настоящее время нашей организацией эксплуатируется энергетическое оборудование производства Компании «БЭМП»: ЗРУ (6)10 кВ, КТПК 6(10)/0,4, ДЭСК 6(10)кВ.

При работе с ПО БЭМП прослеживается высокий профессионализм сотрудников данного предприятия.

В процессе работы с поставщиком отмечается применение только современных комплектующих в своих изделиях: «Шнейдер электрик», Сименс, АВВ и др., высокая степень заводской готовности оборудования.

Оценивая выполнение договорных обязательств, комплектность поставки и качество оборудования, Компанию ПО «БЭМП» отношу к разряду производителей качественного и современного оборудования.

At present, our company operates the power-generating equipment of BAMP Company manufacture: indoor switchgear (6) 10 kV, integrated transformer substation 6 (10)/0,4, diesel power station 6 (10) kV.

During work with PO BEMP company high qualification of employees is admitted.

The Supplier uses only modern constituent parts for his products: "Schneider Electric", Siemens, ABB and others, and equipment of high degree of operational compatibility.

Having evaluated contractual obligations fulfillment, completeness of delivery and equipment quality, PO BEMP company can be referred to a manufacture of qualitative and modern equipment.

Старший менеджер механо-энергетического обеспечения  
Senior manager of mechanical and energy support



В.Н. Миронов  
Vitaly N. Mironov

Россия  
166700, НАО, п.Искателей,  
пр. Лая-Вожский, д.16  
ИНН 2983006592  
КПП 298301001

Приемная: (81853) 6-40-04; 6-40-14  
Факс: (81853) 6-43-99; 6-43-84  
Тел/факс: (81853) 6-41-81  
e-mail: [priemnaya@nmng.ru](mailto:priemnaya@nmng.ru)